

Oe tacchi 大江たっち

小規模保育園

3月号

いよいよ、今年度も残りあとわずかです。この1年で大きく成長した子どもたちの姿がうれしく、頼もしさを感じているこの頃です。

昼夜の寒暖の差はありますが、お昼のポカポカな陽気が春を感じさせてくれます。保育室の温度調節や換気に十分気をつけながら、元気いっぱい過ごしたいと思います。

＊ <お知らせとお願い>

① 感染症予防について

登園の際は、玄関にあるアルコール消毒液で引き続き消毒をしていただくようお願いします。また、子どもさんの検温とともに、送迎していただく方の体調管理もよろしくお願いします。体調が優れないときは、連絡をいただければ玄関での受け入れも可能ですので、園の方までお知らせください。

引き続き、新型コロナウイルス感染症予防に向けた一人一人のご協力をお願いします。

② お別れ遠足について

3月9日（火）にお別れ遠足を計画しています。今年度最後の行事となりますが、感染状況を見ながら中止も考えていますので、よろしくお願いします。その場合も当日は給食は停止していますので、お弁当の用意をお願いします。詳しくは裏面をご覧ください。

③ 家庭保育協力日について

3月31日（水）は新年度準備のため、家庭保育のご協力をお願いします。また、来年度4月1日（木）も新年度準備のため、家庭保育のご協力をお願いします。

4月の予定

1日（木） 家庭保育協力日（新年度準備の為）
 6日（火） 進級・入園式（園児のみ）
 7日（水） お花見
 15日（木） 22日（木） スポキッズ
 16日（金） 身体測定
 23日（金） 誕生日会
 27日（火） 避難訓練

※年間行事予定は5月ごろ配付予定です

※4月の予定は変更の可能性があります

3月の予定

1	月	
2	火	
3	水	
4	木	スポキッズ
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	お別れ遠足
10	水	
11	木	誕生日会
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	身体測定
17	水	
18	木	スポキッズ
19	金	
20	土	春分の日
21	日	
22	月	
23	火	避難訓練
24	水	
25	木	
26	金	
27	土	☆卒園式
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	新年度準備（家庭保育協力日）

すまいるチーム

今月の目標

- ・保育士に見守ってもらい、簡単な身の回りの事を自分なりにしようとし、自分でした喜びを感じようとする
- ・保育士や友だちと身近な経験を取り入れながら、つもりあそびや見立てあそびをして遊ぶ
- ・異年齢児に興味や憧れを持ちながら、見たり、真似たりして、進級に期待を持つようとする

子どもの様子

発表会では、いつもの雰囲気と違い、興奮したり、お家の方に甘えたりする姿が見られましたが、後半にはすっかりいつもの調子を取り戻していましたね。お家の方に観てもらう経験は子どもたちにとっていい刺激になり、自信になったと思います。お忙しい中、ご都合をつけて頂きましてありがとうございました。発表会でも「友だち」を意識する子どもたちの姿が垣間見れたのではないのでしょうか。同じ場所を共有しながら、「楽しい」「○○ちゃんがしてるから、自分もこうしてみよう」という思いが芽生えてきて、遊びや人間関係が広がっていく時期です。言葉で思いを表現できなくていざこざが起きる時もありますが、その都度保育士が仲立ちをして友だちとやりとりをする仕方を知らせていきたいと思います。

保育園生活の中でいろいろなことを試し、取り組んできた子どもたち。今までため込んできた力を様々な場面で発揮していけるように見守り、サポートをしてきました。食事の時はスプーンやフォークを使いながら、反対の手でお皿を支えてみようとしたり、衣服を脱ぐ・履くことが自分で出来るようになってきて自分なりにしてみようとしています。自分でしようとする姿を見守りながら、甘えたい時は保育士が傍で受けとめ、手助けをして意欲や自信に繋げています。今年度もあとわずかですね。4月からは一つ大きくなります。期待を持って、次のステップに進んで行けるように見守っていききたいですね。

ぴーすチーム

今月の目標

- ・進級に期待を持ち、自分のことを自分でしようとする
- ・自分でできることに自信を持ち、自分のつもりを主張しようとする
- ・友だちと楽しさを共有して遊ぼうとする

子どもの様子

今年度も残りわずかとなりました。

この1年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した姿を嬉しく感じています。子どもたちも、1つお兄さん、お姉さんになる喜びを、それぞれに感じているようです。

最近では、「おにいちゃん、おねえちゃんだから！」と年下の友だちのお世話を積極的に行ってくれています。また、友だちが困っていたり、泣いていたりと、様子を気にかけてとても優しい子どもたちです。新しい保育園、幼稚園に入園しても、優しい気持ちをたくさん育てていってほしいな、と思います。

昨年は、甘えたい思いが強く、「せんせいがして」「できない」と言っていた子どもたちでしたが、身の回りのことや保育士のお手伝いも意欲的にしてくれるようになりました。保育士が援助をしようすると、「じぶんでしたい」「じぶんでできる」と言って手伝いを拒む姿が見られ、何事も自分でやってみようとしています。時には、思うように上手くいかず、歯がゆそうにする姿も見られますが、「できた」という喜びを十分に積み重ね手応えを感じ、自信に繋げ、主体的な子どもたちに育てていってほしいです。

お友だちと過ごせるのも、あと一ヶ月。お友だちや保育士とたくさん遊び、たくさん笑い、楽しい思い出をいっぱいにしたいと思います！ご家庭と保育園で子どもたちを見守っていききたいと思いますので、残り一ヶ月ではありますが、どうぞ宜しくお願い致します。

おわかれ遠足について

3月9日(火)にお弁当をもって、遠足に出掛けます。公園で身体をいっぱい動かして遊んだ後は、みんなでお弁当を食べます。素敵な思い出が作れるといいなと思っています。。暖かくなるといいなあ♪

日時 3月9日(火) 9:45~12:15 雨天中止

(9:15までの登園にご協力をお願いします。)

場所 ひのきやまこうえん

持ち物 お弁当・スプーン・フォーク ・ レジャーシート(ぴーすチームのみ)

(食中毒予防の為、保冷バッグや保冷剤など使用し、火を通したものをしてください)

☆子どもに適した量にさせていただきますようお願いいたします。

☆お仕事の都合がつくようであれば、早めのお迎えをお願いいたします。

